

WERNER JANSEN

Die Insel heldentum

Roman. L 120 RM 5.80

Werner Jansens Dichtertum macht uns den Sinn
unserer Gegenwart deutlich

Werner Jansen, der lange geschwiegen hat — zu einer Zeit, da gewisse Konjunkturritter das deutsche Schrifttum mit ihrem betriebsamen Geschwätz herabwürdigten — ist wohl wie kein anderer bewusst gewesen, unserem Volke ein so gegenwärtiges Buch, wie dieses, zu schenken. Es ist gestaltet von einem Dichter, der den Geist altnordischer Sagas mit dem Geist der Gedichte in einem groß angelegten Epos zusammenschmiedete. Das große Streben unseres Zeitalters hat in diesem Buch eine wahrhaft dichterische Gestaltung gefunden, deren kraftgeladene Sprache jeden Leser packt und mitreißt. „Die Insel Hidentum“ wird sich daher, das darf man ihr getrost mit auf den Weg geben, als bleibender Wert in das Buch der deutschen Literaturgeschichte schreiben. Freuen wir uns, in Werner Jansen einen Dichter zu haben, in dessen Werk das Überengut unserer Tage die überzeitliche Form findet.

Werner Jansens Bücher haben dem Buchhandel
Millionenumsätze verschafft

Die Zeit, diese Umsätze noch wesentlich zu steigern, ist heute — für jede Buchhandlung — günstiger denn je. Seit Wochen unterrichten Presse und Rundfunk ihre Leser und Hörer über die Bedeutung der „Insel Hidentum“. Selten fand ein Buch bei allen maßgeblichen Beurteilern eine so einheitliche Anerkennung. — Es liegt deshalb im Interesse eines jeden Sortiments, an der von mir hiermit angeregten

Werner Jansen-Werbewoche

teilzunehmen. Trotzdem der Erfolg von vornherein gesichert ist, will ich meinerseits ein übtiges tun und verbinde mit der „Werner Jansen-Werbewoche“ einen

Schaufenster-Wettbewerb

Die ausgesetzten wertvollen Preise, die Bedingungen usw. bringen die nächsten Seiten.

Verlag Georg Westermann, Braunschweig